

Conseils importants pour la réussite de la greffe

Pourquoi greffer et quoi ?

On greffe un individu qui ne donne pas satisfaction quant à son rendement.

Mais cet individu a sans doute d'excellentes assises dans la terre (enracinement)

Il sera donc le PORTE-GREFFE.

Choix du greffon.

Il viendra bien sûr d'un individu dont on connaît les performances. (rendement, qualité du fruit).

Moment du greffage pour optimiser la réussite.

Nous parlons de l'olivier.

Pour notre Provence, ce sera de la fin avril à la mi-mai.

LA SEVE DOIT DEJA ETRE MONTEE pour que l'écorce se détache bien.

Trop tôt, la sève n'étant pas montée, l'écorce ne se détachera pas.

Trop tard, (après le 15 mai, nous serons trop près des grosses chaleurs de juin et l'arbre entrera dans une protection par rapport à cette chaleur).

BONNE DATE : autour du 5 mai pour la région de Mézel (vallée de l'Asse)

L'arbre à greffer sera « bichonné » pendant les 2 mois précédents : arrosages spéculatifs.

Très souvent un vieil arbre a donné des rejets latéraux, des filaires, peu productifs.

Ce sont nos porte-greffes.

SOIT ils restent sur place et seront greffés, pour éliminer le pied central trop vieux : l'olivette sera rajeunie sans transplantation.

SOIT ils forment des SOUQUETS, par éclatement de la MATTE, replantés et greffés après un enracinement de 2 ans.

POUR LE DEROULEMENT DES GREFFES :

suivre le film YOUTUBE :

(taper labeille04) = chaîne YOUTUBE de Jean-Louis Millière (oliviers et abeilles)

venir à la démonstration donnée fin avril à Volx par le GROUPEMENT DES OLEICULTEURS des AHP et du LUBERON

<https://www.google.fr/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=&cad=rja&uact=8&ved=2ahUKEwirmpuouLX9AhUgQaQEHZocAGoQwqsBegQISBAB&url=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DrP6qxmK6k&usg=AOvVaw0gVc2o6aO2sPVwlp5EIV8>

